



PLENO DEL CONSEJO REGIONAL DE LOS LAGOS.

## CORE oficia a Interior por deuda con proveedores

Hasta el pleno del Consejo Regional de Los Lagos llegó el problema que afecta a seis proveedores del servicio de entrega de agua potable a través de aljibes en Chiloé que aún no han recibido el pago por su labor.

Más de 200 millones de pesos es la deuda que el Gobierno tiene con pequeños empresarios de las comunas de Ancud, Quemchi, Chonchi, Queilen, Puqueldón y Quellón que recién recibirían sus dineros a fines de octubre, seis meses después de terminar su contrato.

Para el consejero Nelson Águila (DC), presidente de la Comisión Provincial Chiloé, se trata de una situación abusiva, debido a que los proveedores aún siguen esperando la cancelación de sus servicios y generando incertidumbre si se podrá con-

tar con estos transportistas en la próxima temporada estival.

En tanto, el consejero Francisco Cárcamo (RN), presidente de la Comisión de Agricultura del CORE, también se sumó a esta situación que afecta a dichos proveedores del vital líquido en camiones, calificando el tema como "impresentable", recordando que el servicio de distribución de agua se cumplió precisamente en los meses de verano, que es la época de mayor sequía en las comunidades de Chiloé.

El Consejo Regional tomó el acuerdo de enviar un oficio al subsecretario del Interior y a la delegada presidencial regional de Los Lagos, con el objeto de solicitar que el tema de las cancelaciones sea resuelto a la brevedad. ☺